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Magnifico Rettore 

Università degli Studi di Foggia 

 

Addendum al Curriculum Vitae 

Presentato unitamente alla candidatura per l’individuazione di un 

componente del Consiglio di Amministrazione 

 

Mi preme sottolineare, ad integrazione di quanto esposto sinteticamente nel CV in 

formato Europass richiesto, i tratti del mio percorso culturale, professionale e 

gestionale che, a mio parere, risultano particolarmente conferenti rispetto al ruolo di 

componente del CdA dell’Università di Foggia. 

In primo luogo, sottolineo con orgoglio di essere tra i primi laureati in assoluto di 

Codesto Ateneo. 

Ho, infatti, conseguito l’8 novembre 2000 la Laurea in Giurisprudenza con il massimo 

dei voti e la lode, con tesi in procedura penale, e successivamente annoverato nell’Albo 

d’Oro dei migliori studenti dell’Ateneo. 

Per circa un anno, ho fatto parte, quale Cultore della materia, della cattedra di 

Procedura Penale, il cui titolare era il prof. Vincenzo Garofoli. 

Mi sono, poi, dedicato esclusivamente alla professione nel settore penale, operando in 

tutto il territorio nazionale e con alcune esperienze anche estere. 

In particolare, mi sono occupato di scienze forensi, diritto penale ambientale, diritto 

penale d’impresa e diritto penale sanitario. Dalla costante e fattiva collaborazione con 

la cattedra di Medicina Legale (in particolare con il prof. Vittorio Fineschi e con il 
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Prof. Cristoforo Pomara), ho avuto l’opportunità di essere anche nominato nel 2016 

Cultore della Materia. 

Insieme ai Colleghi di Cattedra, ho avuto occasione di svolgere presentazioni di casi 

medico legali negli USA in occasione dei Meeting annuali dell’American Academy of 

Forensic Sciences, di cui sono Fellow Member. 

Nel corso della mia carriera professionale, ho ricevuto incarichi da primaria clientela 

pubblica e privata (tra cui, solo per citarne alcuni, l’ANAS, la Ferrotramviaria Nord 

Barese, la Calgon Carbon – multinazionale mineraria con sede in Canada). 

Nel corso della mia attività professionale, non ho abbandonato la passione per la 

ricerca e l’approfondimento, avendo contribuito alla redazione di monografie e 

codici con autorevoli docenti di Codesta Università (Prof.ssa Donatella Curtotti – 

Manuale delle Investigazioni Scientifiche; Prof. Adelmo Manna – Codice Penale Annotato; Prof. 

Giandomenico Salcuni – Codice dei reati contro la persona). 

Sono stato anche membro (unico foggiano negli oltre ottanta anni di storia 

dell’Istituto) del Consiglio di Amministrazione dell’Istituto Poligrafico e Zecca 

dello Stato dal 2014 al 2017, periodo in cui l’Azienda ha visto una crescita di 

produttività del 30% circa, con investimenti presso la sede di Foggia (cd. “Cartiera”) 

per oltre 80 milioni di euro. 

Sono attualmente membro, su nomina della Presidenza del Consiglio dei Ministri, del 

Consiglio di Amministrazione della società mista pubblico-privata ISMETT di 

Palermo (partner UPMC - Università di Pittsburgh, ARNAS Civico e Regione Sicilia), 

che opera in campo sanitario quale struttura di assoluta eccellenza nel campo della 

chirurgia e delle terapie ad alta specializzazione. In tale veste, stiamo procedendo ad 

investimenti per oltre duecento milioni di euro per realizzare una nuova struttura con 

quasi duecento posti letto. 

Tali esperienze al fianco di esperti amministratori (che hanno guidato primari enti 

pubblici e privati nazionali e internazionali) hanno arricchito enormemente la mia 

esperienza, in particolare nella gestione attenta e oculata del denaro pubblico. 

Sono stato anche Presidente Nazionale dell’Associazione Italiana Giovani 

Avvocati dal 2015 al 2017 e prima Segretario dal 2013 al 2015. 
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Durante tutto il mio percorso politico forense, sia a livello locale che nazionale, ho 

sempre valorizzato, con orgoglio, la mia provenienza Universitaria. 

Cito, tra le decine e decine di eventi organizzati presso la nostra Università, il 

Congresso Straordinario di Foggia del 2014, con la partecipazione dell’allora Ministro 

della Giustizia Andrea Orlando e il recente convegno “La irragionevole durata del 

processo penale”, con la presenza del Presidente dell’Associazione Nazionale 

Magistrati dott. Luca Poniz e di autorevoli esponenti del mondo accademico e forense. 

Sarebbe, pertanto, un vero onore poter ricoprire un ruolo così prestigioso nell’Ateneo 

che è stato l’origine e la base della mia carriera professionale e parte rilevante della mia 

formazione umana e culturale. 

Con la massima osservanza. 

Foggia, 5 ottobre 2021 

Avv. Michele Vaira 










